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連日、感染者が増えて、感染対策についてのお願いの放送が、繰り返されています。 

経済活動をストップさせない。また、オミクロン株の特性を考えてのコロナ感染に

対する施策が、なされているのだろうと思います。 

ただ、経済活動は、飲食店や観光産業ばかりではなく、感染が収まらないと、仕事

をしたくてもできない業種もあります。整骨院、塾、お稽古ごと教室、また、病院へ

の通院も、どうしても控えてしまいます。歯科医院などは、特にです。 

今の感染の広がりは、子ども達が多いようです。そこで、提案ですが、「経済活動に

影響のない子ども達の活動」を、夏休み中、制限することは、できないでしょうか？ 

図書館のイベント。部活動の対外試合。子ども会活動。寺子屋。等々、考えたら、

たくさんの「密」が、できる活動を、感染対策をうったえながら、市が主宰または支

援してある場合が、あります。 

また、当面の間、市主宰のイベントは、ストップする勇気も必要ではないでしょう

か。市が、一丸となって、感染対策に本気で取り組む時ではないかと、思います。検

討をお願いしたいです。コロナ感染対策について、もう一点提案です。 

https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=pfbid0qysLDdgq6mnKPmEpqE54Rcnt

hK noQA5FGaWRcwqVEMsH8qYuZJ7g9E6JvnQnYEmgl&id=100003714574730 

お盆の帰省等についての、五島市からの呼びかけです。Facebook 等で広く呼びかけ

をされているようです。南島原市でも、同じような是非呼びかけをお願いしたいです。 

回   

答 

生涯学習事業におきましては、７月２３日に予定していた「家庭教育講演会」は延

期いたしましたが、「新しい生活様式」のもと、実施時間や参加者数の縮小など配慮し

ながら各種講座や事業を実施しております。 

今後も、感染状況及び警戒レベルにて判断していきたいと思います。また、本市で

は、部活動を原因とする感染の広がりは多くありません。これは、生徒、保護者及び

指導者が基本的な感染対策を徹底しているからだと考えています。特に、活動前後の

集団での飲食や移動、部室での過ごし方など感染のリスクが大きいと考えられる状況

について周知し、各学校の感染状況に応じた対応をとるように指導しています。 

対外試合については、自校の状況、地域の状況はもちろん、他の参加校の状況、地

域の状況を十分に考慮したうえで実施するよう指導しています。このような理由から、

現在のところ部活動の対外試合の市内一律の制限は考えておりません。 

夏休みに入り帰省等で普段会わない人との交流する機会が増加します。 

本市においても、帰省や観光で来市する場合について無料検査の呼びかけをホームペ

ージに掲載したいと思います。 
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課 
健康づくり課、生涯学習課、学校教育課 


